



Bonjour,

De nombreux cas Covid se déclarent actuellement.

Nous sommes toujours dans une situation favorable (Voyant vert départemental).

Nous vous demandons donc d'être encore plus vigilants avec votre enfant pour éviter la propagation du virus.

Voici en rappel le protocole à appliquer :

Si nous vous informons que des enfants dans la classe de votre enfant ont été testés positifs au Covid :

- merci de réaliser un auto-test avant de partir en classe.le matin.

Un courrier nominatif pour obtenir un auto test gratuit vous sera remis.

Si aucun enfant n'est testé positif dans la classe :

- Votre enfant n'a pas de symptôme et pas de fièvre : il vient en classe normalement.
- S'il a des symptômes en cours de journée en classe, on vous appellera, on lui remettra un masque et on l'isolera de la classe en attendant votre arrivée.
- Votre enfant a de la fièvre avant de partir : faire un auto-test.

S'il est positif, test PCR pour valider le cas positif. Rester isolé à la maison minimum 5 jours et retester. Si le test est encore positif, poursuivre l'isolement 2 jours soit 7 jours d'absence.

S'il est négatif, garder l'enfant à la maison jusqu'à la disparition de la fièvre et faire un auto-test régulièrement.

Dans tous les cas, merci de tenir l'école informée par mail :

accueil@sainte-marie-barbezieux.fr>

Respecter au maximum les gestes-barrière pour éviter la propagation du virus...

Comptant sur votre compréhension.

Bien cordialement.

Mme Foucher